

noticias universitarias del interior

Commemoración del VII Centenario del Dante

El Departamento de Extensión Universitaria ha organizado un ciclo de conferencias en conmemoración del VII Centenario de la muerte del Dante. Este ciclo cuenta con la participación de diversos catedráticos de la Universidad, pertenecientes casi en su totalidad a la Facultad de Filosofía y Educación. Los temas son los siguientes: "La Divina Comedia y sus múltiples sentidos" por José Echeverría Yáñez; "Dante en la época del Dante" por Genaro Godoy; "El trono vacío" por Joaquín Barceló; "Fantasía y realidad" por Humberto Giannini; "Las fuentes del más allá en la Divina Comedia" por Ricardo Benavides Lillo; "Dante Menor" por Francisco Borghesi.

Premio Municipal de Ensayo a Luis Oyarzún

El catedrático de Estética e Introducción a la Filosofía, y ex decano de la Facultad de Bellas Artes, Luis Oyarzún, ha sido agraciado con el Premio Municipal de Ensayo de la Municipalidad de Santiago 1964, por su obra "Leonardo da Vinci y otros ensayos", que fuera editada por la Facultad de Bellas Artes.

Seminario conjunto para analizar investigación económica y social

Con participación de las Universidades Católica de Valparaíso y Santiago, y de la Universidad de Concepción, el Instituto de Economía de la Universidad de Chile ha realizado en junio su primer Seminario de Investigación Económica y Social, a manera de celebración de su vigésimo aniversario. Se programaron cuatro reuniones, desde el 8 al 11 de junio, finalizadas cada una con un foro con intervención de catedráticos de las distintas universidades. En la reunión final, la Comisión de Síntesis presentó un informe completo sobre lo tratado en el Seminario.

UNIVERSIDAD CATOLICA

Congreso de Estudiantes de Construcción Civil

El Primer Congreso Nacional de Estudiantes de Construcción Civil se ha realizado entre el 1º y el 5 de junio, organizado por el Centro de Alumnos de Construcción Civil de esta Universidad. El Congreso tiene como finalidad unificar criterios de los futuros profesionales en construcción civil en cuanto a enfocar problemas nacionales se refiere, tales como la participación en la elaboración de proyectos relacionados con las obras civiles y en especial el Plan Habitacional. Asimismo, se trataron materias relacionadas con los planes de estudio; necesidad de aumentar el número de constructores civiles, organización gremial, etc. La organización de este Congreso contó con la asesoría, entre otras, de instituciones como la CORFO, la Corporación de la Vivienda, la Cámara Chilena de la Construcción. Además de delegados de alumnos de escuelas de la capital, concurren a este Congreso 40 delegados de escuelas de provincias.

UNIVERSIDAD TECNICA FEDERICO SANTA MARIA

Escuelas satélites obreras

La Universidad Técnica Federico Santa María ha tenido la iniciativa de organizar escuelas satélites montadas dentro de las mismas industrias, como experiencia piloto para las nuevas orientaciones de la enseñanza tecnológica e industrial, necesaria para empezar a cubrir en el país el déficit de 147.000 obreros calificados y 107.000 semicalificados que se tenía hace cuatro años. Las escuelas satélites alcanzan ya a 14 con un total de 800 alumnos, y la Universidad ha contado en estas tareas con la cooperación de 35 industrias y la Misión Económica de los EE.UU.

Número de nuevos alumnos en la Universidad

103 postulantes salvaron con éxito el examen de admisión a las escuelas superiores de la UTFSM, entre un total presentado de 593. De ellos la más alta cifra correspondió a Electrotecnia (187, con 25 aceptados), Mecánica (131, 20 aceptados) y Química (127, con 21 aceptados).